



Antwort zur Anfrage Nr. 1381/2017 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend **E-Autos in der Stadtverwaltung**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Wie viele Dienstwagen wurden in den Jahren 2014, 2015, 2016 sowie bisher im Jahr 2017 angeschafft?**
- 2. Wie viele waren davon E-Autos?**
- 3. Wie viele haben einen anderen alternativen Antrieb (z.B. Hybrid, Wasserstoff)?**

2014 :6 PKW davon 1 Erdgasfahrzeug
2015 : 1 PKW E-Fahrzeug
2016 : 4 PKW
2017 : 4 PKW davon 1 E-Fahrzeug

Darüber hinaus werden zurzeit 42 Fahrzeuge im Rahmen von Leasingverträgen genutzt. Davon ist ein Auto ein E-Fahrzeug und drei Autos haben einen Erdgasantrieb.

Ergänzend sollte darauf hingewiesen werden, dass im Rahmen eines neuen Mobilitätskonzepts ca. 30 Dienstfahrzeuge ausgesondert wurden. Stattdessen wird seit 2015 Carsharing mit Book-n-drive eingesetzt. Darüber hinaus haben die Ämter über einen Rahmenvertrag auch die Möglichkeit für ihre Dienstfahrten MVGmeinRad zu nutzen.

Mainz, 27.09.2017

gez.

Michael Ebling
Oberbürgermeister